
XXV съезд Коммунистической партии
МОСКВА. (ТАСС). 24 февраля в тор

жественной * обстановке в Кремлевском 
дворце съездов начал работу ч XXV 
съезд Коммунистической партии Совет
ского Союза.

10 часов утра. Делегаты и гости съез
да встречают бурными, долго не смол
кающими аплодисментами Генерального 
секретаря ЦК КПСС товарища Л. И. 
Брежнева, членов Политбюро ЦК това
рищей Ю. В. Андропова, А. А. Гречко, 
В. В. Гришина, А. А. Громыко, А. ГГ. 
Кириленко, А. Н. Косыгина, Ф. Д. Ку
лакова, Д. А. Кунаева, К. Т. Мазурова, 
А. Я- Пельше, М. ’В. Подгорного, Д. С. 
Полянского, М. А. Суслова, В. В. Щер- 
бицкого.

Обращаясь к присутствующим в зале, 
Леонид Ильич*  Брежнев говорит:

— Товарищи делегаты! На XXV съезд 
Коммунистической партии Советского 
Союза избрано 4998 делегатов. Отсутст
вуют на съезде по уважительным при
чинам 15 делегатов.

По поручению Центрального Комитета 
XXV съезд Коммунистической партии 
Советского Союза объявляю открытым.

Под сводами зала звучат бурные 
продолжительные аплодисменты.

Далее товарищ Л. И. Брежнев говорит 
о том, что делегатам предстоит избрать 
руководящие органы съезда — прези
диум, секретариат, редакционную и ман
датную комиссию. Предложения съезда 
по этому вопросу внесены на рассмот
рение советом представителей делега
ций партийных организаций республик, 
краев я областей,

/ легаты единогласно избирают пре- 
з - I съезда в составе 1^0 человек.

Г- -сте с членами Политбюро ЦК 
КПСС места в ложах президиума зани
мают руководители делегаций коммуни
стических, рабочих, национально-демок
ратических я социалистических партий, 
прибывших по приглашению ЦК КПСС 
на съезд.

Единогласно избираются секретариат 
съезда, редакционная и мандатная ко
миссии,

Затем выступил член Политбюро ЦК 
КПСС, секретарь ЦК КПСС, товарищ 
М. А. Суслов.

От лица делегатов съезда ц всех со
ветских коммунистов он сердечно при
ветствовал прибывшие на съезд 103 де
легации коммунистических, рабочих, на
ционально-демократических и социалис
тических партий из 96 стран, а также 
делегации национально-демократических 
партий и организаций, с которыми 
КПСС поддерживает дружественные 
связи.

Затем съезд утверждает следующий 
порядок дня XXV съезда КПСС.

1. Отчет Центрального Комитета 
КПСС и очередные задачи партии в об
ласти внутренней и внешней политики 
— докладчик Генеральный секретарь 
ЦК КПСС товарищ Л. И. Брежнев.

2. Отчет Центральной ревизионной 
комиссии — докладчик председатель 
ревизионной комиссии товарищ Г. Ф. 
Сизов,

3. Основные направления развития на
родного хозяйства СССР на 1976—1980 
годы — докладчик председатель Совета 
Министров СССР товарищ А. И. Косы
гин.

4. Выборы Центральных органов пар
тии.

Съезд приступил к рассмотрению пер
вого. вопроса * повестки дня. С докладом 

/«Отчет Центрального Комитета КПСС 
и очередные задачи партии в области 
внутренней и внешней политики» выс
тупил Генеральный секретарь ЦК 
КПСС товарищ Л. И. Брежнев.

Делегаты и гости съезда встретили 
Леонида Ильича Брежнева бурной, дол
го не смолкающей овацией. Все встают.

♦ ♦ ♦

Штаб ленинской партии отчитывается 
перед пятнадцатью миллионами комму
нистов, перед всем советским народом, 
намечает перспективы на будущее, ин
формирует мир об огромной по масшта
бам и политической важности работе. 
Особо значительным и торжественным 
был первый день XXV7 съезда КПСС. 
Делегаты с огромным вниманием выслу
шали Отчетный доклад Центрального 
Комитета партии, с которым выступил 
Генеральный секретарь ЦК КПСС то
варищ Л. И. Брежнев.

Миллионы я миллионы людей в нашей 
стране и за рубежом с неослабным ин
тересом следили за этим докладом по 
телевидению и радио.

Пятилетие, минувшее со времени XXIV 
съезда партии, для коммунистов, для 
всего нашего народа, было периодом со
бытий и дел громадного значения. Воз
росло могущество Родины. И матери
ально и духовно советские люди стали 
жить богаче. Это, считает партия, бе
зусловно, самое важное. Сделали новый 
крупный шаг в создании материально- 
технической базы коммунизма, в обес
печении безопасности страны. Таков по
литический итог экономической деятель
ности партии в период между съездами, 
главный результат героического труда 
советских людей. В девятой пятилетке 

достигнуты более высокие, чем в любой 
из предшествующих, приросты промыш
ленной продукции, ассигнований на 
подъем жизненного уровня народа. До
статочно сказать, что на ‘ проведение 
новых социальных мероприятий было 
направлено столько же средств, сколько 
за две предыдущие пятилетки.

Среди делегатов съезда —- сотни пе
редовиков и специалистов сельского хо
зяйства. К ним, работникам земледелия 
и животноводства, в первую очередь, 
обращена та часть доклада ЦК, где дан 
глубокий анализ развития аграрной 
экономики страны. Несмотря на крайне 
неблагоприятные погодные условия ря
да лет минувшей пятилетки, среднегодо
вой объем продукции сельского хозяй
ства возрос на 13 процентов. Большие 
и сложные задачи предстоит решать 
труженикам села в десятой пятилетке. 
Наиболее актуальная среди них — даль
нейший рост зернового производства. 
Центральный Комитет партии вновь 
напомнил, что подъем сельского хозяй
ства является важнейшей общегосудар
ственной, общенародной задачей. В ее 
решение должны внести достойный 
вклад все отрасли экономики.

Посланцы строек девятой и десятой 
пятилеток с волнением восприняли теп
лые слова, с которыми обратился к 
коллективам первопроходцев товарищ 
Л. И. Брежнев. Он подчеркнул, что 
труд этих людей ставит на службу Ро
дине । огромные природные богатства, 
дает новую жизнь обширным районам 
Сибири, Севера, Средней Азии и Даль
него Востока.

Для того, чтобы успешно решать 
многообразные задачи, стоящие перед 
страной, нет другого пути, кроме быст
рого роста производительности труда, 
резкого повышения эффективности всего 
общественного производства. Упор на 
эффективность — важнейшая составная 
часть в экономической стратегии пар
тии. Новая пятилетка, указывает партия, 
должна стать пятилеткой эффективнос
ти и качества.

Делегаты съезда горячо одобряют 
представленную Центральным Комите
том программу дальнейшей борьбы за 
мир и международное сотрудничество, 
за свободу и независимость народов, 
которая явится продолжением и разви
тием известной Программы мира, раз
работанной XXIV съездом партии и 
успешно ’ выполненной.

В адрес съезда поступает большое 
количество приветствий, поздравлений, 
трудовых рапортов от партийных, со

ветских, профсоюзных м хозяйственных 
органов, коллективов промышленных 
предприятий, строек, колхозов и совхо
зов, научных и других организаций, об
щественности, от трудящихся страны. 
Все новые и новые приветственные те
леграммы и письма поступают от наших 
зарубежных друзей.

25 февраля съезд Продолжил работу. 
С докладом Центральной ревизионной 
комиссии КПСС выступил председатель 
комиссии Г. Ф. Сизов. Все достижения 
советского народа, подчеркнул доклад
чик, неразрывно связаны с целеустрем
ленной многогранной деятельностью 
Коммунистической партии, с эффектив
ным руководством, осуществляемым 
Центральным Комитетом, Политбюро во 
главе с выдающимся борцом за мир и 
коммунизм, Генеральным секретарем ЦК 
КПСС товарищем Л. И. Брежневым.

На съезде началось обсуждение От
четного доклада Центрального Комите
та КПСС и доклада Центральной реви
зионной комиссии.

Делегаты съезда, его гости, все со
ветские люди, как и миллионы Людей ’ 
во всем мире, находятся под глубоким 
впечатлением Отчетного доклада Цент
рального Комитета партии XXV съезду, 
с которым выступил товарищ Л. И. 
Брежнев. В отчете дан всесторонний, 
глубоко научный марксистско-ленинский 
анализ великих завоеваний развитого 
социализма, современной международ
ной обстановки, вдохновляющие ' перс
пективы коммунистического строитель
ства, сформулированы новые задачи в 
области внутренней и внешней полити
ки, которые обогащают теоретический 
арсенал партии, служат конкретной 
программой революционно-преобразую- 
щей деятельности КПСС, всего советс
кого народа.

Единодушно поддерживая и одобряя 
политику партии, делегаты съезда за
являют о готовности коммунистов, всех 
трудящихся страны сделать все для то
го, чтобы выполнить величественные 
предначертания партии.

На утреннем заседании 25 февраля 
выступили: член Политбюро ЦК КПСС, 
первый секретарь Московского городско
го Комитета партии В. В. Гришин, член 
Политбюро ЦК КПСС, первый секре
тарь ЦК КП Украины В. В. Щербин- 
кий, член Политбюро ЦК' КПСС, пер
вый секретарь ЦК КП Казахстана 
Д. А. Кунаев, кандидат в члены По
литбюро ЦК КПСС, первый секретарь 
Ленинградского обкома партии Г. В. 
Романов и другие.

СЪЕЗДУ ПАРТИИ- УДАРНЫИ ТРУД

Рапортуют междуреченцы
В день открытия XXV 

съезда партии прошли 
митинги в коллективах 
четырнадцати подразде
лений совхоза «Между- 
реченский». Их открыва
ли секретари партийных 
организаций, 
коммунисты.
есть телевизоры, ' был 
организован просмотр 
начала работы съезда.

Митинг в коллективе 
второй овощеводческой 
бригады открыл Герой 
Социалистического Тру
да, бригадир Н. И. Ше-

старые 
Там, где

пелев. В этой бригаде, 
как и повсеместно в хо 
зяйстве, день открытия 
съезда был самым ироиз-

В тепли- 
в этот

водительным.
цах овощеводы 
день сняли 1857 килог
раммов огурцов. В чис
ле передовых была Вера 
Кирилловна Пшеничная, 
собравшая 607 /килограм
мов, а с начала 
1300 килограммов огур
цов.
уже собрано 43 центне
ра овощей.

Замечательно потруди

года

Всего по бригаде

лись в день открытия 
съезда доярки первой 
молочнотоварной фермы 
совхоза Н. И. Пинчук и 
В. П. Гетман, перешаг
нув десятикилограммо
вый рубеж по надоям 
молока от каждой коро
вы. Всего в митингах 
приняло участие более 
350 человек, смогло по
смотреть телепередачи — 
более 150.

В. КОТЛОВ,
секретарь парткома 
совхоза «Междуречен- 

ский».

Коллектив рабочих, 
, инженерно - технических 

работников и служащих 
ПМК-281, стремясь до- • 
сзойнс встретить XXV 
съезд КПСС, принял на 
первый год десятой пя
тилетки повышенные со
циалистические обяза
тельства. Успешно реа-

С перевыполнением
Успешно начал первый 

год десятой 
коллектив 
объединения
техника». На 20 февраля 
производство валовой

пятилетки 
районного 
«Сельхоз-

Встретили достойно
лизуется программа ян
варя и февраля 1976 го
да. Сгерх плана до кон
ца месяца будет выпол
нено работ на 35 тысяч 
рублей, выработка на 
одного работающего со- 

продукции первых, двух 
месяцев выполнено на 
111, товарной продукции ’ 
— на 111, реализации 
продукции — на 103, 

ставляет 104,6 процента 
к плану. Сэкономлено 
материалов на две ты
сячи рублей.

Б. ЗАДОРОЖНЫЙ, 
секретарь парторгани

зации.

производительности тру
да —на 103,5 процента. 
Это хороший подарок 
XXV съезду партии.

н. ЛИЗИН, 
секретарь парторгани

зации.

Советского Союза



Рождено 
соревнованием

■Партийная
жизнь

СОВЕТСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

ЗАБО ТА У НИХ ТА НАН...

народа, вдох- 
и организато- 

исторических 
Единодушную 

всех совете-

СЧ ОГРОМНЫМ подъ- 
? емом коммунисты, 

все трудящиеся на
шего совхоза встретили 
весть о созыве ХХ\? 
съезда великой ленинс
кой партии, являющейся 
испытанным авангардом 
советского 
новителем 
ром его 
побед, 
поддержку
ких людей встретил про
ект ЦК КПСС «Основ
ные направления разви
тия народного хозяйства 
СССР на 1976—1980 го
ды». Этот глубоко науч
ный, всесторонне обос
нованный документ, 
раскрывающий перед 
страной новые горизон
ты, вдохновляющие пер
спективы, широко об
суждался в партийных 
организациях, на собра
ниях тружеников сов
хоза. Все трудовые 
коллективы хозяйства 
выражают горячую под
держку Центральному 
Комитету КПСС и уве
ренность в том, что на
мечаемые планы будут 
успешно осуществлены.

Вместе с этим перед 
тружениками сельского 
хозяйства нашего совхо
за стоят большие и от
ветственные задачи. Мы 
должны в 1976 году, 
первом году десятой 
пятилетки, продать го
сударству: мяса — 320 
тонн, молока — 1300, 
шерсти — 135, зерна — 
1150 тонн. Все это нак
ладывает на коллектив 
совхоза «Беломечетский» 
большие и ответственные 
задачи по успешному 
осуществлению намечен
ных рубежей на этот 
год и пятилетку в целом.

Повышенные социали
стические обязательства 
приняли отдельные кол
лективы и рабочие сов
хоза. Так, коллектив 
молочнотоварной фермы 
отделения № 
обязательство 
от каждой 
коровы по 2200 килог
раммов молока при пла
не 2000, план по ПРОИЗ
ВОДСТВУ 
полнить к дню Советской 
Конституции — 5 декаб
ря. а сдать ее только 
высоким качеством. Кол
лектив ремонтников цен
тральных ремонтных ма-

1 взял 
надоить 

фуражной

нголу кп ни вы-

стероких взял обязатель 
ство закончить ремонт 
тракторов к открытию 
XXV съезда пашей 
партии. Их СЛОВО Нс 
расходится с делом.

Высоких показателей 
на ремонте добиваются 
слесари по ремонту 
двигателей Василий Ива
нович Приблуда, Влади
мир Иванович Галуш
кин, слесарь по ремонту 
топливной аппаратуры 
Иван Иванович Марке- 
ев, которые ежедневно 
выполняют сменную вы
работку на 120—130 
процентов.

Повышенные социали
стические обязательства 
приняли и чабанские 
бригады. Успешно закон
чила 1975 год чабанская 
бригада старшего чабана 
отделения № 1 Николая 
Васильевича Попова 
Она приняла и на 1976 
год повышенные социа
листические обязатель
ства. При плане настри
га шерсти 4,2 килограм
ма овцеводы обязались 
настричь по 5 килог
раммов и получить по 
100 ягнят от сотни овце
маток при плане 70. Бри
гада старшего чабана 
К. К. Умарова обязалась 
настричь шерсти по 4,5 
килограма при плане 
4,1 и получить по 110 
ягнят от 100 овцематок. 
Старший чабан отделе
ния Ке 2 В. Д. Евтушен
ко со своей бригадой 
решил в 1976 году наст
ричь шерсти по 4,5 ки
лограмма при плане 
3.8. Доярка отделения 
№ 1 Раиса Михайловна ■ 
Попова обязалась надо
ить на фуражную коро
ву по 2500 килограммов 
молока при плане 2000

В настоящее время в 
ответ на постановление 
ЦК КПСС. Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС 
и ЦК ВЛКСМ «О Все
союзном социалистичес
ком соревновании за по
вышение эффективности 
производства и качества 
работы, за успешное вы
полнение нартнохсиаЯ 
ствечрогб плана на 1^76 
гол» во всех трудовых 
коллективах и спели от
дельных рабочих раз
вернулось социалистичес
кое соревнование по до
срочному выполнению 
планов и обязательств

ПРИВЛЕКАЯ
АКТИВ ------

и 
кор-

году

1976 года. Успешно про
водят зимовку общест
венного животноводства 
чабанские бригады Ф. В. 
Бутова, Я- И. Гусакова, 
Н. М. Попова, М. М. 
Французова и ряда дру
гих, которые за декабрь 
и январь не допустили 
падежа овцепоголовья, 
рационально используют 
имеющиеся грубые 
ком не н т р и р ов а н н ые 
ма.

Впервые в этом
четыре маточные отары 
переведены на зимний 
окот. Окотная кампания 
в этих отарах-уже нача
лась, получено более 
1.5 тысячи ягнят. Ус
пешно проходит окот в 
отапах старших чабанов 
Н. В. Попова. И. Д. 
Гречкина. Значительно 
лучших показателей по 
сравнению с прошлым 
годом добиваются по 
надою молока доярки 
Е. И. Жукова, М. А. 
Остроухова, Р. М. По
пова и другие. От зак
репленных 
надаивают 
лограммов 
фуражную 
плане 4,5 
Среди работников 
лочного животноводства 
развернулось соревнова
ние за производство ка- . 
явственной продукции. С 
начала года они сдают 
молоко только первосор
тным.

Труженики 
«Беломечетский» 
решимости дать 
в первом году десятой 
пятилетки*  больше сель
скохозяйственной про
дукции, с лучшим каче
ством и наименьшими 
затратами. Все это явит
ся достойным вкладом 
в выполнение задач, ко
торые наметит XXV 
съезд Коммунистической 
партии

Г БЛИННИКОВ, 
секпетапь парткома 

совхоза «Беломечетский».

Депутатом Заветненского сельского 
Совета впервые я был избран в прош
лом -году. На первой же сессии мне 
было доверено возглавить постоянную 
комиссию по сельскому хозяйству. Вок
руг комиссии группируется хороший ак
тив, куда входят главные специалисты 
колхозов имени Ленина и «Заветы 
Ильича», руководители подразделений. 
Свою работу мы строим в основном на 
проверке производственной деятельности 
этих хозяйств. На каждый квартал сос
тавляем план работы, утверждаем его 
на заседании комиссии. В плане мы не 
посредственно указываем, на каких уча 
стках и фермах побывают депутаты и 
активисты, какие вопросы они подгото 
вят на рассмотрение комиссии. При не 
обходимости мы выносим эти вопросы 
на обсуждение исполкома или сессии 
Совета.

Наша 
сессию 
обсудили ход подготовки к зимовке ско
та в обоих колхозах. На ней подверг
лись острой критике заведующие треть
ей молочнотоварной фермы колхоза име
ни Ленина и второй колхоза <3аветы 

- Ильича». Правлениям колхозов было 
указано на недостатки в подготовке к 
зимовке и определены меры по их уст
ранению. После члены комиссии еще 
раз побывали на животноводческих 
фермах и лично убедились, что недо
статки были устранены.

комиссия вносила ^вопрос и на 
Совета. В частности, депутаты

они 
ки
на

при

групп 
по 6,5—7
молока
корову
килограмма, 

мо

совхоза 
полны 

Родине

Так, на заседании исполкома заслу
шивался воспрос об уничтожении сор 
ной растительности в колхозах имени 
Ленина и «Заветы Ильича». Главные 
агрономы В. Л. Санько и В. Д. Тонко- 
шкуров получили 
циальиые отряды 
ми.

задание создать спе
ло борьбе с сорняка-

— высокая честь, моБыть депутатом
и ответственная, а тем более, если ты 
член постоянной депутатской комиссии 
или ее председатель. Комиссия по на
родному образованию и культуре у нас 
состоит из пяти человек. Это люди раз
ных профессий. Есть и педагоги, и же
лезнодорожники, и работники колхоза 
имени Ленина. Но всех объединяет еди 
ное стремление — помочь сельской 
.школе, сделать так, чтобы наше селю 
Заветное стало самым красивым и бла 
гоустроенным. У комиссии широкий 
тив из 12 человек. Их интересует 
выполнение всеобуча, подвоз детей, 
бота буфетов и столовых, летний
дых детей и обслуживание населения, 
кино, работа библиотек и бытовые ус 
ловия чабанов.

як 
все
ра 
от

Все члены комиссии — люди очень 
добросовестные. Получив поручение, они 
отправляются на место и вместе с ру-

В минувшее воскре
сенье во Дворце куль
туры села Кочубеевского 
состоялся торжествен
ный вечер, посвященный 

Совет- 
Военно- 
и XXV 

Вечер 
журна

Постоянной комиссией была также 
выявлена неподготовленность кошары в 
колхозе имени Ленива к зимнему окоту. 
В результате срочных мер, предприня
тых правлением колхоза, ферма к окот- 
ной кампании была подготовлена.

Свою работу постоянная комиссия по 
сельскому хозяйству будет вести и 
впредь принципиально, с учетом тре
бований дня. Мы будем еще шире при
влекать хозяйственный актив колхозов 
имени Ленина и «Заветы Ильича». И, 
конечно, главное наше внимание будет 
уделено выполнению планов и обяза
тельств первого года десятой пятилетки 
— пятилетки качества и творческих 
свершений.

В. ЗАЙЦЕВ, 
председатель постоянной комиссии по 
сельскому хозяйству Заветненского 

сельского Совета.

ДАНО-------- -
ПОРУЧЕНИЕ
ководителями организаций занимаются 
его решением.

Сейчас, когда идет ознакомление с 
материалами XXV ръезда партии, ко
миссия обращает самое пристальное 
внимание к сельской школе. Не от нее 
ти, от того, кого она воспитает и вы
учит, зависит во многом судьба прог
раммы по дальнейшему развитию эко
номики и культуры села.

Решением этих вопросов и занимаются 
школы, общественность и наша комиссия 
по народному образованию и культуре.

3. СУХОНОСЕНКО, 
председатель постоянной комиссии по 
народному образованию и культуре

Заветненского сельского Совета.

Т. Панькова,райвоенком М. Л. Камбалин, участник Великой Отечественной войны 
С. Черненко. Выступает А.

Коммунистической пар
тии Советского Союза 
приехали делегаты мно
гомиллионной армии 
коммунистов со всех 
концов страны. Партией 
Ленина пройден большой 
и славный путь. Она ок
репла и закалилась ор
ганизационно, чему в 
большой степени способ
ствовал и проведенный 
обмен партийных доку
ментов.

Больших успехов до
билась наша страна 
девятой пятилетке, 
еще более грандиозные 
планы намечены партией 
па новую, десятую пяти
летку.

Форум коммунистов 
страны труженики райо
на встретили в обста
новке высокого полити
ческого и трудового 
подъема, о чем свиде-

НА СНИМКЕ: ведущая 
И. Ф. Крикунов, курсант 
Родины, за прекрасное 
сегодня и завтра совет
ских людей. Выступаю
щим дети преподносят 
букеты живых цветов. И 
вот уже на . экране 
вспыхивают кадры о 
днях незабываемой обо
роны города-героя Сева
стополя. Эти кадры 
крешают в памяти 
годарных потомков 
жество и героцзм
ветских воинов, вынес
ших на себе в годы вой
ны неимоверные тяготы, 
ценой своей жизни от
стоявших завоевания 
Великого Октября.
Открывая вторую часть 

вечера, ведущая Т. Пань
кова предоставляет сло
во секретарю райкома 
КПСС Л. К. Зинковс- 
кой, которая говорит о 
том, что на XXV съезд

П. Григорьев.
тельствуют поступающие 
в районный комитет 
партии трудовые рапор
ты .коллективов пред
приятий и хозяйств рай
она. Л. ПК. Зинковская 
от имени бюро райкома 
КПСС, исполкома райсо
вета сердечно поздрав
ляет всех е 58-й годов
щиной Советской Армии 
и Военно-Морского Фло
та, е открывающимся 
XXV съездом партии, с 
пожеланиями 
здоровья и 
человеческого 
успехов в труде на бла
го нашей любимой 
дины. И снова запоми
нающиеся кадры из до
кументальной ленты 
«Один лень из бессмер
тия» о работе III Ком- 
м\нистического Интерна■ 
пионала, об участии в 
его работе вождя миро
вого пролетариата В. И.

Фото П. Б. : п уна. 
Ленина.

Здесь же Л. К. 
ковская зачитывает 
ветственный адрес 
ксма партии коммунис
ту Василию Ивановичу 
Назарову, чей1 партстаж 
исчисляется в пятьдесят 
лет, и под аплодисменты 
присутствующих вручает 
его юбиляру. В 
ном слове В. И. 
ров рассказал о 
жизненном пути, 
й значении в годы войны 
и на мирном фронте ле
нинской партии.

В заключение торже
ственного вечера состо
ялся спектакль — ми
тинг А. Рубба «Заре на
встречу» с участием кол
лективов художественной 
самодеятельности район
ного Дворца культуры 
и Барсуковского сель
ского Дома культуры.

В. МИШИН.

Зин- 
при- 
рай-

В своих выступлени
ях они рассказали о 
рождении в годы иност
ранной военной интер
венции и гражданской 
войны славных Воору
женных Сил нашей стра
ны, поделились воспоми
наниями о ярких эпизо
дах из фронтовой жиз
ни. Эстафета военной 
доблести в надежных 
руках нашей Советской 
Армии и Военно-Мор
ского Флота, оснащенных 
новейшим оружием, мя
тежно охраняющих ру
бежи нашей социалисти
ческой Родины, завоева
ния социализма.

Зал стоя почтил мину
той молчания тех, кто 
отдал свои жизни
честь и свободу нашей

58-й годовщине 
ской Армии и 
Морского Флбта 
съезду КПСС, 
открылся устным 
том, в котором приняли 
участие райвоенком 
В. Л. Камбалин, участ
ник гражданской и Ве
ликой 
войн А. П./ Григорьев, 
участник Великой Оте
чественной войны, пред 
седатель завкома комби
ната производственных 
предприятий И. 
кунов, курсант 
ского военного 
С. Черненко.
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ПРАЗДНИЧНЫЙ 
-------- ВЕЧЕР---------  

В КОЧУБЕЕВСКОМ



На трудовой вахте

в ЭТИ знаменательные дни, когда ■ 
взоры всех советских людей обра. 
щены к Москве, Кремлевском\ 

Дворцу съездов, земледельцы и живот
новоды нашего хозяйства несут трудо 
вую вахту. Каждый на своем пост\ 
стремится сделать больше,
тем, чтобы порадовать Родину 
трудовыми подарками.

лучше с 
своими

ит ли е 
с удо

по производств} 
мяса, шерсти т.

К XXV партийному съезду мы 
хорошим настроением и сейчас 
влетворением отмечаем, что хозяйстве 
сделало большой шаг на пути своего 
развития. Приведу лишь несколько при 
меров. За годы девятой пятилетки уро 
жай основной'зерновой культуры — 
пшеницы составил 26,4 центнера с гек
тара. В минувшем году колхоз успею 
но выполнил задания 
и заготовкам молока, 
другой продукции.

Новые силы придал колхозникам про 
ект ЦК КПСС к XXV съезду партии 
«Основные направления развития наро 
дного хозяйства СССР на 1976—1980 
годы». На недавно состоявшемся обще 
колхозном собрании мы приняли соци 
алистические обязательства. В первом 
году десятой пятилетки решено полу
чить с каждого из 4230 гектаров не ме-

нее 29,5 центнера зерна, кукуруза на 
зерно займет 750 гектаров, с каждого 
из них соберем по 37 центнеров зерня

В проекте к XXV съезду партии осо
бое внимание уделяется развитию ово 
щеводства. Труженики нашего хозяйст
ва намечают в этом году продать стра
не 1950 тонн овощей.

Правление и партийный комитет под 
особым контролем держат свекловодст
во, Свекловоды нашего хозяйства пере 

Успешиый старт

А теперь о делах сегодняшнего дня. 
Коллектив ремонтных мастерских, воз 
главляемый коммунистом Олегом Пет
ровичем Педаном, доложил правлению 
и парткому о том, что вместо 36 в 
строй поставлено 42 трактора, готовы 
к работе сеялки, инвентарь для закры
тия влаги.

Из агрономического отдела, воэглав 
ляемого заместителем секретаря парт

кома Владимиром Ильичем Косовым, 
поступают тоже радостные вести. На 
всю площадь 1115 гектаров сахарной 
свеклы припасены эффективные герби
циды, хорошо настроена свеклосеющая 
техника. Таким образом, весна первого 
года десятой пятилетки нас врасплох 
не застанет.

Тружеников нашего хозяйства раду
ют итоги предсъездовской вахты. За не
полных два месяца квартальный план

успешно, 
продано

по заготовкам мяса выполнен ; 
вместо 450 тонн государству 
1129 тонн говядины и свинины.

Мы горды за своего 
партсъ&зда Р. П. Таран 
что возглавляемый ею 
тив коммунистического труда, работает 
дружно, самоотверженно. Работник^ 
третьей молочнотоварной фермы, руко*  
водимые А. Кущенко, задают тон в со 
ревновании. Из квартального плана 
1200 продали государству к открытию 
съезда 800 тонн молока.

Чабанская бригада старшего чабаня 
А. Гоникель, первой одобрившая начина
ние овцеводов-тысячников, сообщила о 
том. что в их отаре уже 800 ягнят. Яг
нение продолжается и, как обещано, к 
отбивке в этой бригаде будет 125»ягнят 
от каждой сотни овцематок.

Наш колхоз в первом году десятой 
пятилетки взял хороший старт/Есть все 
предпосылки для успешного выполнения 
планов и обязательств по производству 
и продаже продукции растениеводства 
и животноводства.

делегата 
тем/ 

коллег#

И. ШЕРЕМЕТЬЕВ,

председатель колхоза имени Октябрь
ской революции.

Идет виновна овец СЛУЖИТ ПРИМЕРОМ

Тракторист пятом бригады колхоза имени Балахо
нова А. А. Герман (на снимке) в 1975 году довел 
выработку на тракторе «К-700» до 5800 гектаров 
мягкой пахоты при годовом плане 3000 гектаров. На 
ройонном совещании передовиков девятой пятилет
ки награжден лентой «Лучший тракторист».

’ Фото П. БРЯЗГУНА.

Говоря о нынешней 
зимовке овец в колхозе 
имени Ленина, следует 
упомянуть о ее подго
товке о том, что было 
сделано для ее успеш
ного проведения. В про
шлом году было осеме
нено 5603 овцематки, а 
это значит, что возрос
шему поголовью долж
но потребоваться допол
нительное количество 
кормов. Учитывая это, 
руководство колхоза 
приняло все необходи
мые меры к их заготов 
ке. В результате в кол
хозе к зиме было заго 
товлено 740 тонн сена. 
1710 тонн соломы, 2891 
тонна силоса и сенажа, 
необходимое количество

травяной муки и комби
кормов. Корма своев
ременно были подвезены 
к местам зимовки ско
та, силос и сенаж зак
ладывались вблизи ко
шар, а за их хранение 
отвечали старшие чаба
ны.

Пожалуй, именно соз
дание прочной кормовой 
базы помогло колхозу 
отлично вести зимнее 
ягнение. Не меньшее 
значение имела и тща
тельная подготовка к 
нему. В кошарах были 
установлены теплогене
раторы, проведен мои 
таж обогревательны? 
ламп, овцеводы были 
обеспечны всем необхо 
днмым для проведения

окота-инвентарем и обо
рудованием.

Немало старания при
ложили к успешному 
проведению зимовки н 
сами чабаны. Так, в ота
рах А. П. Братуся, В. И. 
Каплина, В. Е. Жу
равлева отлично нала
жены кормление, уход 
и содержание ягнят. 
Все необходимое дела
ется вовремя, четко и 
ритмично, неукоснитель
но соблюдается здесь 
распорядок дня.

Так же хорошо тру 
дятся колхозники на 
откормочной площадке 
колхоза. Содержится на 
пей сейчас 1800 валуш
ков 1975 года рождения. 
Они растут в хороших

условиях, обеспечены 
кормами, поэтому упи
танность их высока, вес 
некоторых достигает пя
тидесяти и больше ки
лограммов. Средний же 
живой вес валушков ра
вен сорока килограм
мам. И это, надо скй- 

’зать, результат отлич
ный.

Особенно хорошо тру
дятся члены бригады 
старшего чабана И, И. 
Пышалка. Да и другие 
бригады полностью уко
мплектованы кадрами, 
перед каждой поставле
ны конкретные цели. 
Без сомнения, ход зимо
вки овец в колхозе име
ни Ленина может слу
жить примером для всех 
хозяйств района

Н. ГАРМАШОВ, 
начальник Невинномыс
ского племобъединения.

Растим племенное поголовье
ПРЕДПОСЕВНАЯ 

ПОДГОТОВКА 
СЕМЯН

Хлеборобы нашего рай
она взяли на себя по
вышенные обязательства 
по производству зерна, 
повышению урожайнос
ти сельскохозяйственных 
культур и качественно
му проведению всех 
сельхозработ.

Руководствуясь пос
тановлением ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР 
о своевременном и вы
сококачественном прове
дении весенних полевых 
работ, коллектив гос- 
семстанции направляет 
специалистов хозяйств 
на то,чтобы в почву под 
урожай первого года 
десятой пятилетки легли 
первоклассные семена. 
В этом году земледель
цы района дали слово 
собрать с каждого гек
тара по 23,2 центнера 
зерна, по 285 центнеров 
сахарной свеклы, по 
15,4 центнера подсолне
чника.

В выполнении этих 
обязательств немалую 
роль играют семена, за
сыпка их и подготовка. 
В хозяйствах района 
засыпано всего 25 ты
сяч центнеров семян зе
рновых и зорнобобовых 
культур. Все они отве
чают стандарту первого 
и второго класса. Хоро
шо встречают вес
ну первого
года десятой пятилетки

хлеборобы колхозов име
ни Октябрьской револю
ции, имени Чапаева, 
«К азьм и иск ий». сов хозо в 
«Невинномысский», «Бе- 
ломечетский», «Родина». 
В этих хозяйствах все 
семена зерновых, зерно
бобовых и трав подго
товлены и доведены до 
норм первого и второго 
класса посевного стан
дарта. Отдельные хозяй
ства: совхозы «Восход» 
«Закубанский», «Меж- 
дуреченский» .заканчива
ют подготовку семян 
трав.

Приближается ответ
ственная пора — весен
ний сев, и задача всех 
специалистов колхозов и 
совхозов — как можно 
быстрее завершить все 
работы по подготовке 
семян. Агрономам — 
семеноводам и Завскла- 
да.ми необходимо тща
тельно проверить все 
партии семян, их состо
яние. Навести надлежа
щий порядок в хранении 
семян. Проверить доку
менты по срокам их 
действия на каждую па
ртию, и до пятого мал- 
та сдать семена на про
верку предпосевной всхо
жести в районную госу-‘ 
дарственную семенную 
инспекцию.

Л. ДУДАРЕВА, 
агроном-инспектор Ко
чубеевской ГСИ.

За последние годы и 
связи с экономическим 
укреплением, высокой 
технической оснащеннос
тью колхозов и совхо
зов, располагающих до
статочным количеством 
необходимых специалис
тов, назрела необходи 
мость в значительном по
вышении продуктивнос
ти скота, качества мо
лочной продукции. Это
го можно добиться в 
специализированных ко
мплексах по выращива
нию молодняка крупно
го рогатого скота.

В течение нескольких 
лет такие комплексы по
явились в большинстве 
сельскохозяйствен н ы х 
районов Советского Со
юза. Районным комите
том партии и райиспол
комом также было при
нято решение о созда
нии нетелиного комплек
са и в нашем районе 
Тогда же возник вопрос, 
на базе какого хозяйст
ва это сделать. Выбор 
пал на колхоз имени 
Чапаева. II дело вовсе 
не в авторитете, кото
рый приобрело наше 
хозяйство за последние 
годы, а прежде всего ь 
той прочной кормовой 
базе, которая была соз

дана в колхозе за годы 
девятой пятилетки. Не
узнаваемо увеличилась 
здесь площадь орошае
мых земель. Если в на
чале пятилетки мы рас
полагали лишь 153 оро
шаемыми гектарами, то 

.теперь у нас их свыше 
тысячи. Не последнюю 
роль в решении создать 
комплекс имен и п 
V нас сыграли 
успехи хозяйства в пле
менной работе, и, как 
следствие этого, стаби
льность количественных 
и качественных показа
телей надоев.

Чтобы убедиться и 
эффективности выра
щивания молодня
ка в специализирован 
ных комплексах, я в со
ставе группы зооветспе- 
циалистов района побы
вал в совхозе «Ардым- 
ский» Пензенской обла
сти, затем группа специ
алистов нашего кол
хоза посетила ряд хо
зяйств Житомирской об
ласти. „Последняя поезд
ка развеяла все сомне
ния относительно целе
сообразности организа
ции комплекса по выра
щиванию нетелей в на
шем колхозе.

Сейчас, когда проект

но-изыскательские рабо
ты еще не завершены, 
комплекс по выращива 
нпю нетелей в нашем 
хозяйстве практически 
существует. Как это мо
гло произойти? Помогло, 
как говорится, несчас
тье. *

Совершенно неожи
данно на второй моло
чнотоварной ферме
вспыхнул бруцеллез 
Заболевание скота при
няло такие угрожающие 
масштабы, что большин
ство животноводческих 
помещений опустело: 
большое количество ко
ров и молодняка приня
лось сдать заготовите
лям. Для того, чтобы 
потом разместить в ос
вободившихся корпусах 
здоровый скот, требова 
лась тщательнейшая са 
нитарная обработка не 
только помещений, но и 
всей территории фермы. 
Тут-то, поскольку хозяй
ство понесло трудновос- 
полнимую потерю пого
ловья, и было предло
жено создать здесь пер
вую очередь будущего 
комплекса.

Предварительные под 
счеты показали, что в 
корпусах бывшей фер
мы. после реконструк

ции можно будет разме
стить более 1640 голов 
молодняка. Эта внуши
тельная цифра для меж
колхозного . комплекса 
явно мала. Тогда было 
решено одновременно с 
реконструкцией второй 
фермы переделать под 
комплекс свинотоварную 
ферму четвертой брига
ды. На бывшей свино
товарной можно содер
жать свыше 2500 голов 
молодняка. Таким обра
зом, представилась воз
можность разместить « 
скором времени на ком
плексе около 4200 пле- 

# меиных телочек и соде
ржать их от двадцати
дневного возраста до 
одного года. При этом 
мы сможем давать хо
зяйствам около 1800 — 
2000 нетелей ежегодно"

Когда подсчеты были 
сделаны, можно было 
приступать к реконстру
кции ферм. Работы раз
вернулись в конце мая 
прошлого грда.

М. ШИКУНОВ, 
председатель колхоза 

имени Чапаева. 
(Окончание следует). 
На снимке: животно

водческие корпуса комп
лекс! по выращиванию, 

ч телят.
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ходят на технологию возделывания этой 
культуры по методу И. М. Нагорного 
Должен сказать, что в нашем колхозе 
есть специалисты и свекловоды не ху
же, чем в колхозе имени Чапаева. На 
зову хотя бы Дмитрия Герасенко, звено 
которого вырастило урожай свеклы, 
превышающий 300 центнеров с гектара. 
Все наши свекловоды на семинарах и 
встречах изучили опыт И. М. Нагорного, 
и настроены на то, чтобы завоевать 
приз его имени.



Вперед, 
мальчишки!

ПРАЗДНИК ЮНЛРМЕИЦЕВ
14 февраля был не

обычным днем для уче
ников Новодеревенсиой 
средней школы. Закон
чились уроки. Из клас
сов вышли юнармейцы: 
моряки, десантники, пе
хотинцы, артиллеристы. 
Их можно было разли
чить по форме и по эм
блемам. Все направля
лись в спортивный зал 
школы, где звучала пес 
ня «Пионерская спор
тивная» и где их встре
чали члены жюри.

Юнармейцы 1—8 клас
сов выстроились перед 
членами жюри: Их при
ветствует командующий 
военно-спортивной игрой 
«Зарница» военрук Ана
толий Иванович Шаль- 
нев. В ответ звучит 
громкое «Здравия жела
ем, товарищ командую
щий!» Затем 
Иванович 
ребят со 
курсом строя и 
посвященные XXV съез-

ду КПСС и 58-й годов
щине Советской Армии 
и Военно-Морского Фло
та.

поднимает ко- 
о гр яда — побе- 
в смотре строя 

года

Флаг 
мандир 
дителя 
и песни прошлого
Вячеслав Голиков (7 «б» 
класс). Командиры от
рядов подходят к столу 
и тянут жребий: каким 
по счету отряд будет 
участвовать в смотре 
строя . и песни? Согласно 
очередности, каждый от 
ряд демонстрировал на
выки строя и песни. 
Жюри учитывало, как 
комайдиры отрядов до
кладывают командующе
му о готовности отряда 
к смотру строя и песни, 
как подают
как перестраиваются 
колонне, 
строевым 
идут под 
исполняют

Сильное

ние. Юнармейцы стара
лись четко и правильно 
выполнять все команды, 
чтобы выйти победите
лями. А победили ком
сомольская группа 8 «а» 
класса (классный руко
водитель М, И. Решет- 
няк), пионерский отряд 
7 «б» класса (классный 
руководитель В. В, Ру
дакова), октябрятская 
группа (учитель В, М. 
Кореник), .пионерские
отряды 5 «а» и 6 «б» 
классов (классные руко
водители В. Н. Кузь
менко и ‘ Л. И. Улыба- 
шева).

Отряды-победители под 
музыку проходят с куб
ками, тортами и грамо
тами круг почета и по
кидают зал. За

, выходят все юнармёй- 
ские отряды.

ними

Анатолий 
поздравляет 

смотром-кон- 
песни,

Живые
В сентябре прошлого 

года при районном Доме 
пионеров был организо
ван кукольный театр, и 
сразу же у него появи
лось множество поклон
ников. Потянулись сюда 
ребятишки, взялись за 
дело с энтузиазмом, от
крывая для себя прек
расный мир сказочного, 
участвуя в его создании.

За это время они под
готовили небольшой эст
радный концерт с учас
тием кукол, поставили 
спектакль «Репка», с ко
торыми выступали пе 
ред школьниками и вос
питанниками детских са
дов Кочубеевского.

Стало доброй традицией накануне 
Дня Советской Армии проводить вече
ра, посвященные этому празднику. В 
минувшую субботу в спортивном зале 
нашей школы состоялся вечер-кон курс 
«Вперед^ мальчишки», в котором уча
ствовали две команды — «Метеор» (ре
бята 8 «а», 8 «в», 10 «а» классов) и 
«Бригантина» (ученики 8 «б», 8 «в»,
10 «б» классов).

Начались соревнования. В военной 
викторине победила команда «Метеор», 
набравшая 46 баллов за правильные от
веты. В конкурсе разборки и сборки 
автомата команда «Бригантина» пока
зала лучшее время и набрала 10 баллов.

Объявляется конкурс знатоков пра
вил дорожного движения. И опять впе
реди «Метеор» — 22 балла. В конкурсе 
капитанов сильнейшим оказался капи
тан команды «Метеор» И. Колобов.

Было видно, что команда «Метеор» 
подготовлена к соревнованиям лучше. 
Но кто-же все-таки победит? Перетяги-

вание канатов. И вот здесь-то началось 
саиое иитересаое. Болельщики старались 
помочь (Моей команде. И когда команда 
«Метеор» все-таки перетянула команду 
противника, зал взорвался авлодасжад- 
та ми, возгласами: «Ура! Молодцы I*.

В программу конкурса входили му
зыкальная викторина и 
пая самодеятельность.
викторина. Каждой команде задается по 
два вопроса. Обе команды отлично 
справились с заданием, получив по два 
балла. Интересной была художествен
ная самодеятельность обеих команд. 
Команда «Метеор» подготовила русский 
лирический танец, исполнила который 
группа девочек. Мальчишки, одетые 
в русские сарафаны, с цветными пла
точками на головах, вызвали у зрите
лей взрывы смеха. Команда «Бриганти
на» представила на суд жюри лезгинку.

Затем жюри подвело окончательный 
итог соревнований. Победила команда 
«Метеор», набравшая 136 баллов. Уча
стники обеих команд показали, как они 
готовятся к службе в ряда\ Вооружен
ных Сил СССР, как овладевают на
чальной военной подготовкой.

Н. ПИВЕНЬ, 
секретарь комитета комсомола 

Кочубеевской средней школы № 1.

художевшё»’
Музыкальная

ПОДАРКИ РОДИТЕЛЯМДо позднего вечера 
21 февраля кипела рабо
та в пионерской комна
те дружины имени Ю. А. 
Гагарина. Алла Пимоно
ва, Галя Бирюк, Лида 
Супрун, Слава Гузынин, 
Сергей Гаврилов, Ан
дрей Куксов, Саша Ма
лышев вырезали, клеили, 
рисовали, 
красочные конверты, 
этих конвертах — 
порты школьников 
им родителям, их 
об успехах в учебе, 
выполнении своих 
зательств. которые 
принимали в честь 
съезда КПСС.

Такие подарки получи
ли Сергей Дмитриевич

Степанов от дочери Та
мары, Раиса Григорьев
на и Валентин Николае
вич Поблинков^ от до
черей Светланы и Лены, 
Василий Григорьевич и 
Наталья Иосифовна Ер 
молаевы от дочери Олл. 
и многие другие.

пя- 
получи- 
первого 

двадцать

родителям — это выре
занные из картона 
терки, которые 
ли их дети с 
сентября по
первое февраля и поме
щали в дневник XXV. 
съезду КПСС, который 
вручал пионерам перво
го сентября на торжест - 
венной общешкольной 
линейке первый секре
тарь Кочубеевского рай
кома комсомола Дмитрий 
Серяков.

офоомляли 
В 

ра
се о- 

отчет 
о 

обя- 
они 

XXV

команды, 
в 

шагают 
как 
как

как 
маршем, 
речевку, 
песни.
было «сраже-

С. ЧИЧИЛЕНКО, 
старшая пионервожа
тая Новодеревенской 

средней школы.

КуКЛЫ
Очень понравился 

спектакль малышам дет
ского сада «Гвоздика». 
Они восторженными 
глазенками следили за 
всем • происходящим и 
бойко отвечали на воп
росы ведущей Иры Пи
вень, ученицы 4 «а» клас
са первой средней шко 
лы.

А ребятишки детского 
сада «Чайка» после 
спектакля долго не от
пускали кружковцев, рас
спрашивая их об устрой
стве кукол, о том, как 
кукла «ходит, говорит, 
поет». И Игорь Кокухов, 
Ира Панюкова, Наташа 
Барышева, Оля Бауши-

на, учащиеся 4 «а» клас
са средней школы, под
готовившие этот спек
такль, живо отвечали 
на вопросы малышей.

Новые заботы теперь 
у кружковцев. Сейчас 
они работают над спек
таклем «Заяц, лиса и 
петух». Они сами изго
тавливают куклы, необ
ходимую декорацию. А 
ведь нужно еще выучить 
роль, отрепетировать ее 
так, чтобы спектакль по
нравился юным зрите
лям, чтобы заговорили и 
ожили изготовленные их 
руками куклы'. И куклы 
оживают.

Ста девяносто пяти 
семьям в день открытия 
XXV съезда партии вру
чили звеньевые такие по
дарки от их детей, пио
неров Новодеревенской 
средней школы. Подарки

П. СВЕТЛАНОВА.

селькор.

И закончился сбор
На пионерский сбор 

. учеников 4 «а» класса 
Казьминской средней 
школы, посвященный 
XXV съезду КПСС, при
шли не только пионеры, 
но и учителя, и родите
ли. Школьники расска
зали им о своих пионер
ских делах, успехах в 
учебе, дали слово учить
ся еще лучше.

А потом состоялся

концерт^ подготовленный 
четвероклассниками. Они 
читали -стихи о Ленине, 
о Родине, пели песни, 
танцевали. Юные музы- 

ч канты Коля Сычевсчий, 
Лена Муравская, Ната- 

*ша Занченко исполнили 
на баяне «Русский го
пак», «Полонез Агин
ского», «Ивушку».

Душевное тепло, за
интересованность ВЛОЖ'И-

И. ФЕДОРОВА, 
руководитель кружков 

Дома пионеров.

песней
ли в организацию сбора 
классный руководитель 
Н. К. Белан и пионер
вожатая Л. Г. Колесни
кова. А закончился этот 
сбор озорной и 
вой 
ка», 
зал.

шутли- 
песенкой «Чебураш- 
пел которую весь

Т. КУЧЕРЕНКО, 
заслуженная учитель
ница РСФСР, пенсио

нерка.

ПОГОВОРИМ
О ПРОФЕССИИ
20 февраля собрались восьмиклассники 

Мищенской восьмилетней школы ' в ак
товом зале на «Огонек» с тематическим 
названием «Поговорим о профессии». В 
гости к ребятам пришли специалисты 
колхоза «Полярная звезда». Они живо и 
интересно рассказывали о своих про
фессиях, и кто знает, может быть, 
именно этот разговор поможет школь-

иикам сделать выбор, найти свою доро
гу в жизни.

А затем состоялось выступление кол
лектива художественной самодеятельно
сти, деятельное участие в проведении 
которого принял баянист Н. И. Долго
полов.

Ученики восьмого класса 
Мищенской восьмилетней школы.

Редактор Г. БАЛМАКОВ.

изделия, 
женские,

23 февраля в районном Дворце культуры состоялся театрализованный 
концерт «Путь борьбы революционною класса рабочей России, руководимый 
Коммунистической партией».

НА СНИМКЕ! на сцене Дворца культуры.
Фото П. Брязгуна.

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ!
28 ФЕВРАЛЯ 1976 ГОДА

проводятся
ВЫСТАВКИ-ПРОДАЖИ 

трикотажных, чулочно-носочных и швей
ных изделий. В большом ассортименте 
будут представлены верхний и бельевой 
трикотаж, чулочно-носочные 
пальто зимние — мужские,
школьные, детские. В большом выборе 
платья женские хлопчатобумажные и 
шелковые, брюки мужские хлопчатобу
мажные и шерстяные. Сорочки мужские, 
детские и школьные.

Приглашаем вас, уважаемые покупа
тели, на выставки-продажи. Продавцы 
встретят вас вежливо и предложат раз
нообразные товары.

Выставки-продажи будут проводиться 
в районном универмаге, в магазине 
«Одежда» села Кочубеевского.

Начало выставки-продажи в 8 часов.

ПРИ КОЧУБЕЕВСКОМ 
АВТОПРЕДПРИЯТИИ 

ИМЕЕТСЯ
пункт по обслуживанию населения 

транспортом.
Обращаться в любое время с 8 до 17 

часов по адресу: с. Кочубеевское, ул. Га
гарина, 98. Телефон 3-86.
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КОЧУБЕЕВСКОМУ МРСУ 
БЫТОВОГО 

СРОЧНО 
на постоянную 

трактористы, 
штукатуры.

Обращаться по 
1, отдел кадров. 

5-2

ОБСЛУЖИВАНИЯ
ТРЕБУЮТСЯ 
работу каменщики, 
газоэлектросварщики,

адресу: * ул. Вольная, 
Телефон 4-68.

КОЧУБЕЕВСКОМУ РАЙОНУ 
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу электромонте

ры по ремонту и эксплуатации воздуш
ных линий электропередач (ВЛ-10- 
0,4 кв.) и понизительных трансформа
торных подстанций (ТП-101-0,4 кв.) в се
лах Кочубеевском (Кочубеевский У9С) 
и Ивановской (Междуреченский УЭС) 
с оплатой по штатному расписанию.

Лица, не имеющие специальности 
электромонтера, могут ее получить пос
ле окончания трехмесячных курсов за 
счет предприятия.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Ленина, 111, телефон 2-74; ■ 
х. Прогресс. Междуреченский УЭС (быв
шая Междуреченская ГЭС). Телефон 
83-5-14.
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КОЧУБЕЕВСКИЙ КОМБИНАТ 
ХЛЕБОПРОДУКТОВ 

ПРИГЛАШАЕТ 
постоянную работу каменщиков для 

электромонтеров
на 
работы в стройцехе, 
сепараторщиков и прораба для работы 
на комбинате.

Лица, не имеющие специальности, 
обучаются в процессе производства. Оп
лата — сдельно-премиальная. Квартиры 
предоставляются в порядке очередности. 
Комбинат имеет детский сад.
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КОЧУБЕЕВСКАЯ ИПС
ЕЖЕДНЕВНО ПРОИЗВОДИТ 

продажу утят в неограниченном ко
личестве.
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